Papa Francisco pide que reine la paz en R. Centroafricana

Ciudad del Vaticano

I Papa Francisco rea lizó hoy un llamamien to para que "callen las armas y prevalezca la buena voluntad de dialogar" en la República Centroafricana ante la nueva oleada de violencia en el país.

"Nos llegan, por desgracia, noticias dolorosas de la República Centroafricana, que llevo en el corazón, sobre todo tras mi visita en noviembre de 2015. Enfrentamientos armados han provocado numerosas

víctimas y desplazados y amenazan el proceso de paz", recordó Francisco tras el rezo del Regina Coeli, que sustituye al Ángelus en el tiempo pascual.

Y agregó: "Rezo por los difuntos y los heridos y renuevo mi llamamiento para que callen las armas y prevalezca la buena voluntad de dialogar y para dar al país paz y desarro-

El pontífice mostró su cercanía a la "población y a los obispos y a todos los que se prodigan por el bien de la gente y la pacífica convivencia".



CIUDAD DEL VATICANO.-El Pontífice realiza un llamamiento para que prevalezca el diálogo en el país.

Lunes 22 de Mayo del 2017





Exige PAN

El Heraldo vigilar recursos de partidos en estados con comicios Nacional de la contractiva de partidos en estados con comicios de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva del contractiva de la c

Netanyahu fuerza a su gabinete a recibir a Trump, aunque sin tocarlo

Inf. Pág 4-B

PYONGYANG.-A una semana de haber probado con éxito un nuevo misil de medio alcance.

"Nuestro

monitorea estrechamente

al ejército norcoreano (para

identificar) cualquier nueva

provocación y mantener la

El presidente de Corea del

Sur, Moon Jae-in, celebró

una reunión del Consejo de

Seguridad Nacional en la

Casa Azul, sede oficial de la

presidencia, acerca del lan-

zamiento, según su oficina.

una semana después de

que Corea del Norte proba-

ra con éxito un nuevo misil

de medio alcance que se-

gún Pyongyang podría lle-

var una cabeza nuclear pe-

sada.

El lanzamiento se produjo

capacidad de respuesta".

Corea del Norte lanza un proyectil de medio alcance

La Casa Blanca dijo estar al

tanto de que Corea del Norte

había lanzado un misil

El dispositivo, de una clase

que Pyongyang ya había pro-

bado en febrero, tiene un ran-

go más corto que los misiles

probados por el país en sus

últimos ensayos, señalaron

funcionarios estadouniden-

ses que acompañaban al pre-

sidente, Donald Trump, a un

"Corea del Sur y Estados

Unidos analizan de cerca el

lanzamiento para obtener más

información", indicó en un co-

municado el Estado mayor de

viaje a Arabia Saudí.

balístico de medio alcance.

primer momento.



Se derrumba una parte del Monte Everest

Colapsa por terremoto

Londres

na parte del Monte Everest se derrumbó. Montañistas han confirmado el afloramiento rocoso conocido como el 'Escalón Hillary', localizado cerca de la cima, colapsó muy probablemente durante el terremoto que sacudió la región en 2015, informa el diario británico The Guardian.

El expedicionario británico Tim Mosedale, quien alcanzó la cima de la montaña la semana pasada, subió una fotografía en su cuenta de Facebook en la que se aprecia la destrucción del 'Escalón Hillary': Aunque el derrumbe ya había sido reportado desde hace algunos meses por varios contingentes de alpinistas, la noticia quedó confirmada hasta ahora debido a que las condiciones climáticas habían impedido corroborarla, ya que un gran cúmulo de nieve cubría la zona.

Es oficial: el Escalón Hillary ya no existe más", escribió Mosedale en Facebook.

El Escalón Hillary consistía en una masa rocosa en vertical de 12 metros que estaba localizada a 8 mil 790 metros

de altura en lado sureste del Everest, y era considerado el último obstáculo antes de alcanzar la cima, a 8 mil 848 metros sobre el nivel del mar.

(El derrumbe) fue reportado el año pasado, y de hecho yo la escalé el año pasado, pero no estábamos totalmente seguros de que el escalón se había ido porque el área estaba cubierta de nieve. Este año, sin embargo, puedo corroborar que el pedazo de roca llamado el 'Escalón de Hillary' definitivamente ya no está ahí", expli-

El alpinista británico comentó que la nueva topografía de la zona supone un nuevo riesgo para los montañistas, ya que limita los caminos a tomar para llegar a la cumbre del Everest, provocando un 'cuello de botella' y provocando que los grupos permanezcan más tiempo bajo condiciones extremas.

El 'Escalón Hillary' fue llamado así en honor al explorador neozelandés Sir Edmund Hillary, quien junto al sherpa Tenzing Norgay fue la primera persona en escalar la montaña, en 1953.



LONDRES.-Montañistas confirman el colapso del afloramiento rocoso conocido como el 'Escalón Hillary', considerado el último obstáculo antes de alcanzar la cima de la montaña.

Corea del Sur. no dio más detalles en un Zavala, dispuesta a ir con

a aspirante presidencial del Partido Acción Nacio nal (PAN), Margarita Zavala dijo que sí le interesaría encabezar una alianza con el PRD para la contienda presidencial de 2018, luego del anuncio que hicieron los líderes nacionales Ricardo Anaya y Alejandra Barrales.

De manera paralela, mencionó que es fundamental que los partidos políticos volteen a ver a los ciudadanos, para entender qué es lo que necesita México.

–Sí, yo soy una persona que a falta de segundas vueltas nos están obligando a las alianzas y de todos modos siempre que se escucha salimos ganando todos.

Además mencionó que todo lo que sea escuchar, abrir las puertas y dialogar con verdad le ayudaría porque la política es eso, «la política es diálogo, escucharnos unos a otros, no es por fuerza unanimidades también es competencia, desde luego, pero también es diálogo y a mí me da mucho gusto que volteemos a ver a los ciudadanos, estoy trabajando y no exactamente con las cúpulas de partidos y me da gusto que hayan salido con alianza». Describió que hay alianzas entre el PAN y el PRD que han sido muy buenas y, sobre todo, cuando hay intereses superiores como México.

«Yo lo que he visto es qué hay alianzas que han sido muy buenas, siempre tenemos que poner en el centro los intereses superiores y un interés superior es nuestro país, yo he ido a apoyar una alianza muy buena que es la de Nayarit, frente a un gobernador como Roberto Sandoval y un fiscal general que está preso en Estados Unidos, es una alianza muy amplia y a mí me parece muy bien.

La otrora poderosa funcio-

La exvocera es acusada de haber desviado fondos de la Coordinación General de Comunicación Social por un monto aproximado de 4 mil millones de pesos en complicidad con otro exfuncionario, actualmente diputado federal,

en la Cámara de Diputados.

Por su parte, la exvocera

el PRD por la presidencia

Ciudad de México

En entrevista, luego de participar en un evento de apoyo a Josefina Vázquez Mota, Zavala dijo que todos deben estar interesados en ir por las mayores alianzas posibles, pero las alianzas más importantes

dado, permitiendo que sea más atractivo a la inversión extranjera directa; en lo que va del sexenio, nuestro país ha recibido más de 135 mil millo-

suma la inversión anunciada competitivo.

Pyongyang

cance desde una zona al

norte de su capital,

Pyongyang, según las auto-

ridades surcoreanas. Podría

tratarse de una nueva prue-

ba armamentística en un

país que acelera su desa-

El proyectil se lanzó desde

una zona en torno a

Puckhang, en la provincia de

Phyongan, y voló hacia el este unos 500 kilómetros

(310 millas), según el Esta-

do mayor surcoreano, que

rrollo nuclear y de armas.

orea del Norte lanzó

el domingo un misil

balístico de medio al-

son con los ciudadanos.

-¿Pero con el PRD?, se le preguntó a Zavala.

PRI reconocemos el esfuerzo

realizado por los mexicanos

para abatir el desempleo y

vemos con beneplácito los

nes de dólares.

EU y países árabes firman memorando para frenar financiamiento al terrorismo

Washington

stados Unidos firmó hoy un memorando de co operación con los países del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) para frenar la financiación del terrorismo, en el marco de la visita estadunidense, Donald

Trump, a Arabia Saudita. El Memorando de Entendi-

miento (MoU) fue firmado por el secretario de Estado estadunidense, Rex Tillerson y el viceprimer ministro de Arabia Saudita y príncipe heredero a la corona, Mohammed bin Naif Abdulaziz Al Saud, durante la Cumbre Estados UnidosCCG.

En su condición de anfitrión

del encuentro, el rey Salman bin Abdulaziz de Arabia Saudita presenció junto con el presidente Trump la ceremonia de rúbrica del memorando, efectuada en el Centro Internacional de Conferencias Rey Abdulaziz, según un reporte de la agencia oficial de noti-

El memorando prevé la creación de un centro conjunto para monitorear las fuentes de financiación del terrorismo, cuya sede estará en Riad, y un mecanismo para contrarrestar la financiación de las organizaciones terroristas.

cias SPA.

La firma del documento se llevó acabo luego de que Trump, los reyes de Arabia Saudita y Bahrein, los emires de Qatar y Kuwait, el presidente de Emiratos Árabes Unidos y el representante de Omán efectuaron su XVII reunión consultiva, enfocada en los nexos con Washington y la seguridad del bloque.

El MoU es parte de la estradel presidente tegia estadunidense para lograr un acercamiento con el mundo musulmán, tras las duras críticas hechas durante su campaña electoral y sus intentos de prohibir viajar a Estados Unidos a los ciudadanos de varios países.

presidente ΕI estadunidense participará este domingo en una cumbre con cerca de 50 mandatarios de países de mayoría musulmana en la que tiene previsto ofrecer un discurso.

México avanza rar la inercia del estancamien-Según la OCDE México está empleos. «Los senadores del

Ciudad de México

I PRI en el Senado reco noció que las cifras «históricas» en materia de desempleo, consolidación del consumo interno y la recuperación del salario no son suficientes para abatir la desigualdad en México. Sin embargó el coordinador

del PRI en el Senado, Emilio Gamboa consideró que México empieza a supe-

to que vivió durante años y así lo demuestra el crecimiento permanente de la economía, que ha permitido generar más de 2.7 millones de empleos formales en México en esta administración. De hecho el priista presu-

mió la tasa de desempleo de 3.2 que tiene México que lo ubica --junto con Japón --entre los paises con menor desempleo de la OCDE.

ubicado dentro de los países con más baja tasa de desempleo, señalando a Japón, con 2.8 por ciento y la República Checa, 3.2. Ello en contraste con países como España que registra 18.2 por ciento; de desempleo al igual que Italia con 11.7; Francia, 10.1 y Portugal, con 9.8 en esa materia.

Gamboa presumió que tan sólo en el primer cuatrimestre se han creado 400 mil nuevos datos recién publicados por el INEGI que indican que la tasa de desempleo está en 3.2 por ciento, la cifra más baja desde hace nueve años», aseveró

Gamboa consideró que como resultado de las reformas estructurales, México está más fuerte y mejor prepa-

A este dato -agregó- se

por los empresarios mexicanos, para este año, por más de 31 mil millones de dólares, acciones que convierten a México en un país mucho más

Dan un año de prisión

Georgina Domínguez Colío fue detenida la noche del sábado y este día fue ingresada al penal; se le inculpa de enriquecimiento ilícito y desvío de recursos

Por delitos de enriquecimiento ilícito, abuso de autoridad y desvío de recursos la exvocera del gobierno de Javier Duarte de Ochoa, María Georgina Domínguez Colío, se hizo acreedora a un año de prisión preventiva, determinó la jueza Verónica Portillo Suazo.

naria duartista arribó alrededor de la 1:00 horas a la Sala de Juicios Orales ubicada a un costado del penal de Pacho Viejo, donde una vez concluida la lectura de cargos y la audiencia de medidas cautelares, fue internada en el penal alrededor de las 06:35 horas.

Alberto Silva Ramos. Es por dicha vinculación que la Fiscalía General del Estado de Veracruz anunció extraoficialmente que estaría presentando mañana lunes una solicitud de Juicio Político

comparecerá en próxima audiencia el próximo miércoles.